

7 03/04/25

LEGISLATIVO



En pie, la iniciativa de ley contra el fuero a gobernadores: Morena

nte las especulaciones que señalan que la propuesta de eliminar el fuero a legisladores y gobernadores se había desechado, el vicecoordinador de los diputados de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, afirmó que esa iniciativa de reforma constitucional sigue vigente. Además, aseguró, sigue avanzando en el proceso legislativo. En entrevista, el parlamentario informó que su iniciativa se turnó a la Comisión de Puntos Constitucionales el 26 de marzo pasado. Actualmente, dijo, se encuentra a la espera de que se programe su discusión.

«No sólo nadie se ha echado para atrás, sino que la iniciativa está en marcha. Vamos con toda la fuerza», destacó Ramírez Cuéllar.

Además, anunció que en breve se iniciará una campaña nacional de recolección de firmas para respaldar la propuesta con un amplio consenso ciudadano y político. Explicó que en esa movilización participarán diputados, senadores y ciudadanos en general. Detalló que su objetivo es reforzar la exigencia de eliminar el fuero a legisladores federales, estatales y gobernadores, informó Amexi.

RESPALDO MAYORITARIO A LA REFORMA

«La mayoría de los mexicanos y mexicanas está a favor de eliminar este privilegio absurdo. Sólo genera impunidad, abuso y arbitrariedad», enfatizó.

Asimismo, reiteró que el objetivo concreto consiste en modificar el Artículo 111 de la Constitución. Con ello, se garantizaría que nadie esté por encima de la ley cuando se trate de acciones de carácter penal.

El legislador morenista llamó a los distintos grupos parlamentarios a respaldar la reforma y construir alrededor un consenso amplio. Recordó que incluso figuras del Partido Acción Nacional (PAN) ya han expresado coincidencias con la propuesta.

«Ojalá podamos alcanzar una unanimidad para sacar adelante esta reforma histórica», agregó Ramírez Cuéllar.

Finalmente, señaló que la eliminación del fuero es una demanda ciudadana inaplazable. «Este es un paso fundamental para fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas en la política mexicana».

Con información de AMEXI.



Durante la sesión de la Cámara de Diputados. (Foto: Cuartoscuro)